

# Las carreras más caras del mundo - elEconomista.es - 02/11/2017



**[R. UNIDO]**  
**Universidad de Cambridge**

Planea un doctorado de negocios que costará a los estudiantes 115.000 dólares (96.000 euros) en el primer año, con un coste de 332.000 dólares (277.000 euros). El nuevo título será de cuatro años y está dirigido a los líderes más altos del mundo. No obstante, el precio ya ha sido muy criticado.



**[EEUU]**  
**Sarah Lawrence College**

Dedicada a las artes liberales. Se encuentra en el sur del Condado de Westchester, Nueva York, en la ciudad de Yonkers (204.784 dólares, 171.005 euros) por cuatro años. La universidad enfatiza sus métodos de enseñanza, particularmente en humanidades, bellas artes y literatura, y pone un alto valor en el estudio independiente.



**[EEUU]**  
**Escuela de Medicina de la Universidad de Tufts**

La Escuela de Medicina de Boston se sitúa entre los 50 primeros para programas de investigación y atención primaria (238.056 dólares, 198.809 euros). La escuela, establecida en 1893, se divide en siete departamentos de ciencia básicas y 18 departamentos de ciencias clínicas.



**[EEUU]**  
**Colegio de Médicos y Cirujanos de la Universidad de Columbia**

Costará a los médicos aspirantes 230.536 dólares (192.540 euros) durante el transcurso de sus cuatro años de escolaridad. Es la séptima mejor escuela de medicina entre los programas de investigación de EEUU. Tiene la matrícula más alta de medicina privada.



**[EEUU]**  
**Harvey Mudd College**

El Bachelor en ciencias cuesta 209.532 dólares (174.976 euros) para cuatro años. Se centra en la ciencia, las matemáticas y la ingeniería; los graduados ganan un salario promedio de la primera carrera de 78.200 dólares (65.302 euros) y 133.000 dólares (111.064 euros) a mediados de carrera.



**[EEUU]**  
**Bard College**

Tiene uno de los mejores programas de música (253.520 dólares, 211.724 euros). Fundada en Annandale-on-Hudson, Nueva York por la Iglesia Episcopal en 1860. El colegio tiene una red de más de 35 programas afiliados, institutos y centros, que abarca doce ciudades, cinco Estados, siete países y cuatro continentes.



## REINO UNIDO Y EEUU

### Las carreras más caras del mundo

N. García MADRID.

Ya lo dijo Obama, es más caro quitarse la deuda del préstamo universitario que el de la hipoteca. Los préstamos a estudiantes se duplicaron tras la crisis de 2008 en EEUU como consecuencia del incremento del coste de las matrículas y la reducción de las ayudas públicas regionales. Diez años después, el coste de la universidad, sobre todo en EEUU, es caro. Según el Centro Nacional de Estadísticas de Educación, la media estudiantil se graduó con 33.000 dólares (27.580 euros) de préstamos en 2014. Mientras que los préstamos estudiantiles son vis-

tos más favorablemente por los modelos de calificación que el crédito al consumo, la deuda educativa afecta su ratio deuda-ingreso. No obstante, si determina si los prestamistas futuros aprobarán su solicitud para comprar un coche, un préstamo personal o una hipoteca.

Más de 44 millones de estadounidenses deben colectivamente más de 1.400 millones de dólares (1.169 millones de euros) en deudas de préstamos estudiantiles, según datos de la Reserva Federal. No obstante, esto no importa para que futuros universitarios hagan lo necesario para conseguir una plaza en las mejores universidades. Algunas

públicas cuestan entre los 2.000 y 30.000 dólares (1.670-25.000 euros) al año para los grados. Por su parte, Reino Unido (país que aparece en primer lugar en la lista de abajo), tiene centros de excelencia a nivel internacional con precios muy elevados para programas de postgrado y doctorado. Para un grado, la tasa estándar para estudiantes de fuera de las islas británicas es de 9.000 libras (9.700 euros), sin tener en cuenta gastos de alojamiento, comida, transporte y otros.

A continuación, las siete instituciones de educación superior que tienen los programas más caros para este curso.



**[EEUU]**  
**Wharton School**

Tiene un programa de dos años de educación ejecutiva de 92.900 dólares (77.582 euros). La Escuela Wharton ha producido a fundadores y líderes de las compañías más grandes del mundo, jefes de Estado, ganadores del premio Nobel, jueces de la Corte Suprema de Estados Unidos, astronautas, y embajadores.